Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence V10153
Prix 400 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite. Situé a roquebrune-cap-martin, dans un quartier résidentiel au calme,
au dernier étage d'une jolie résidence récente avec piscine, tres beau 2 pieces
entierement équipé, composé d'une entré, un séjour avec coin cuisine équipé, une
chambre, une salle d'eau, une belle terrasse d'angle devant le séjour de 20 m?2
environ + grande terrasse privative sur le toit de Il'immeuble d'environ 40 M2,
parquet au sol, parking privatif et cave en sus du prix pour 40 000 €. Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

géorisques

Exclusivity. Located in roquebrune-cap-martin, in a quiet residential area, on the
top floor of an attractive new residence with swimming pool, very attractive,
fully-equipped 2-room apartment, comprising an entrance hall, living room with
fitted kitchenette, bedroom, shower room, attractive corner terrace in front of the
living room of approx. 20 m? + large private terrace on the roof of the building of
approx. 40 M?, parquet flooring, private parking and cellar in addition to the price
for € 40,000.

INTER IMMOBILIER
28, avenue Felix Faure - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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